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“A melhor escola para seu filho 
é aquela que tem o mesmo 

conjunto de valores que o seu”
COLABORAÇÃO DE  
RICO ALBUQUERQUE
ricodopovo@gmail.com

O 
momento de ma-
trícula para a 
maioria dos pais 
e responsáveis, 

muitas vezes é de preocupa-
ção, principalmente devido 
a pandemia, os desafios fo-
ram impactantes. Desta for-
ma, buscar o melhor para as 
crianças torna-se fundamental 
e a professora Andréia Fróes, 
diretora do Colégio Kids Up, 
no Méier, viu momentos em 
2020 e 2021 como um gran-
de aprendizado, que reforça-
ram a união.

- Foram anos desafiado-
res, mas, como educadores, 
tudo que a vida nos oferece 
são oportunidades para cres-
cer.  E a maneira como nós, 
escola e famílias, nos unimos, 
foi muito bonita! Este vínculo 
foi fundamental para ensinar-
mos e adaptarmos as crian-
ças às regras de segurança e 
saúde sanitária. Criamos jogos 
e propostas de atividades lúdi-
cas para que eles pudessem 
entender as reais necessida-
des e guardassem a importân-
cia da mudança, pois, na ver-
dade temos uma responsabi-
lidade absoluta com a vida – 
enfatiza a mestra em portu-
guês e literatura.

 
“Nossa escola é única 
para cada necessidade, 
para cada pessoa, 
para cada ser humano, 
para cada criança” 

Destacando que muitos 
projetos do ‘Kids U’p busca-
ram trabalhar os sentimentos 
e emoções de toda família, a 
professora lembra que a rela-
ção de parcerias família/escola 
criou inúmeras possibilida-
des de projetos como “O que 
vejo da minha janela”. Atra-
vés de vídeos

responsáveis e alunos com-
partilharam seus olhares e 
percepções sobre o que viam 
quando abriam janelas de 
casa. Como suas únicas pers-
pectivas naquele momento 
em 2020. Já neste ano o pro-
cesso de aproximação e aco-
lhimento, traços permanentes 
na condução das relações na 
escola,  tem sido intensificado.

- Durante o ano de 2021 
ficou latente a essência da 
escola, somos como arte-
sãos, por quê? Nossa escola 
é única para cada necessidade, 
ou seja, para cada pessoa, para 

Nossa escola 
trabalha o processo 
de formação 
integral, na busca 
do equilíbrio, de 
um ser humano 
melhor, preparado 
para quaisquer 
desafios, penso que 
educar é tirar de 
dentro o que o outro 
tem de melhor.”
ANDRÉIA FRÓES, 
DIRETORA DO COLÉGIO KIDS UP

cada ser humano, para cada 
criança, há uma forma única 
ensinar e humanizar. Então 
fizemos ações levantando um 
sentimento por mês, traba-
lhando as emoções de toda a 
família. Na verdade a infância 
estava dentro de casa e agora a 
escola pediu licença para estar 
ali também – observa Andréia.

E os desafios continuam 
em 2022. Segundo a diretora 
para o KIDS UP inovação e 
criatividade serão as pala-
vras do próximo ano. A pro-
fessora Andréia Fróes destaca 

que saber ser flexível também 
será fundamental, porque a 
vida muda, se modifica e as 
crianças tem que estar prepa-
radas. “A vida inova  a todo 
momento e temos que nos 
adaptar. Então nossa escola 
trabalha o viés prático. Por 
exemplo, quando fazemos 
um trabalho voltado para o 
cinema, durante o processo, 
os alunos roteirizam, criam 
cenas, constroem persona-
gens, fazem trilhas sonoras, 
ou seja, tudo são é ferramenta 
para o aprendizado” – explica 

“Não sabemos que 
mercado de trabalho 
nossas crianças vão 
encontrar no futuro, mas 
sabemos que tipo de 
pessoas elas precisam ser.”

No entanto um dos maiores 
temores dos responsáveis na 
troca de escola é a adaptação. 
Tudo preocupa. O ambiente, 
professores, direção, colegas, 
mas de acordo com  a profes-
sora Andreia, no Kids Up tudo 
acontece naturalmente. Ela vê 
a adaptação de novos alunos 
como um processo normal e 

a criança, o adolescente, per-
cebe isso.

- Ele vê que não está sendo 
julgado e você como educador 
deve estar sempre pronto para 
mediar. Então a escola é aco-
lhedora e quais perguntas faze-
mos?  O que este aluno precisa? 
E quais são as estratégias? Então 
é um foco mais nas necessida-
des do que nos desejos – ensina.

 
“A melhor escola para seu 
filho é aquela que tem o 
mesmo conjunto de valores 
que você comunga”

 Chegamos ao ponto chave 
de nossa questão inicial: como 
escolher a melhor escola para 
meu filho? Segundo Andréia 
Fróes pode haver muitas ques-
tões que envolvem esta esco-
lha. Porém ela destaca que o 
importante é lembrar que hoje 
não sabemos que tipo de mer-
cado de trabalho nossas crian-
ças vão encontrar no futuro, 
mas sabemos que tipo de pes-
soas elas precisam ser.

- Como educadora digo que 
a melhor escola para seu filho 
é aquela que tem a mesma base 
filosófica e o mesmo conjunto 
de valores que você comunga. 
Como nossa escola trabalha 
o processo de formação inte-
gral, na busca do equilíbrio, de 
um ser humano melhor, pre-
parado para quaisquer desa-
fios, penso que educar é tirar 
de dentro o que o outro tem 
de melhor. Está tudo dentro 
da criança, como diz Rubem 
Alves, “o voo não pode ser 
ensinado” e a gente aqui enco-
raja o voo – filosofa com pro-
priedade e base de conheci-
mento a professora Andreia 
Fróes formada em português 
e literatura com especializa-
ções em educação não formal.

SERVIÇO

http://www.kidsup.com.br/
(21) 3251-8893
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Contratação 
emergencial faz 
Réveillon custar 
mais de R$ 15 milhões

A 
fatura da festa de 
Réveillon do Rio de 
Janeiro já está fe-
chada. O custo será 

de R$ 15,142 milhões, sendo que 
a prefeitura pagará a maior parte 
da conta e apenas R$ 3 milhões 
virão de dois patrocinadores. A 
conta só foi fechada na noite da 
última terça-feira (28) com a úl-
tima contratação que faltava: a 
de metade dos pontos de fogos 

de artifício.
O pregão para a empresa que 

organizaria os fogos de Sepe-
tiba, Piscinão de Ramos, Ilha 
do Governador, Parque Madu-
reira e Bangu havia sido progra-
mado para o dia 23, mas por um 
problema no sistema foi adiado 
para dia 24. Só que os valores 
apresentados foram superiores 
ao que foi cotado, cancelando a 
concorrência.

Agora a prefeitura está 
fazendo uma contratação emer-
gencial para dar conta do ser-
viço no valor de R$ 499 mil. A 
vencedora foi a empresa Inside 
FX, que já tinha sido contratada 
para os fogos do Flamengo e da 
Igreja Nossa Senhora da Penha. 

Em entrevista à CNN, o 
dono da empresa contratada 
disse que gostaria de ter mais 
tempo para preparar o show 

pirotécnico, mas garantiu que 
não há riscos técnicos ou de pro-
blemas nos fogos.

“Pode ter risco de uma ou 
outra autoridade não liberar o 
show por conta do tempo hábil 
das autorizações. A quantidade 
de documentos para tirar uma 
autorização na Polícia Civil é 
enorme. São pelo menos 15 
documentos. Depois da Polícia 
você vai para o Corpo de Bom-

beiros, e ainda tem a Capitania 
dos Portos, que precisa de uma 
empresa de agenciamento marí-
timo para os trâmites entre as 
empresas de balsas e de fogos”, 
afirmou Flávio Ribeiro Ferreira, 
da Inside Fx.

“Está tudo muito em cima? 
Está. Eu não estou feliz como 
empresário porque está tudo 
muito corrido e gostaria de ter 
tido mais tempo pra tudo isso”, 

acrescentou à CNN enquanto 
acompanhava a montagem dos 
equipamentos.

A maior parte do gasto da 
festa será relativo à contrata-
ção da empresa SR-Com por R$ 
9,3 milhões. A empresa havia 
ganhado a licitação para pro-
mover a festa de Copacabana 
no modelo original, com shows 
em três palcos, mas a contrata-
ção foi cancelada.

Rio: Justiça derruba mais 
uma vez reajuste no preço 

do gás natural
A Justiça do Rio de Janeiro 

derrubou o reajuste de 50% no 
preço do gás natural imple-
mentado pela Petrobras e 
que passaria a valer em 1º de 
janeiro de 2022. A medida, 
em caráter liminar, beneficia 
a população fluminense, que 
seria afetada com o aumento. 
A ação foi movida pela Procu-
radoria Geral do Estado.  

Na última terça-feira, em 
outra decisão liminar, a Jus-
tiça do Rio de Janeiro, sus-
pendeu o aumento de 50% 
no preço do gás natural for-
necido pela Petrobras à dis-
tribuidora Naturgy. 

A decisão é do juiz de 
plantão Andre Felipe Tre-
dinnick, que analisou a ação 
civil pública movida pela Mesa 
Diretora e pela Comissão de 
Defesa do Consumidor da 
Assembleia Legislativa do 
Rio (Alerj).

Na decisão, o juiz Carlos 
Alberto Machado, do plantão 
judiciário do Tribunal de Jus-
tiça, acolheu os argumentos 
apresentados pela Procurado-
ria Geral do Estado e ressal-
tou o impacto que seria pro-
vocado pelo reajuste sobre o 
preço atual do gás e o repasse 
no valor da tarifa cobrado 
pelas concessionárias.

O magistrado disse que 

o aumento acarretaria não 
só desajuste econômico das 
empresas com reflexos para 
a economia do Estado do Rio 
de Janeiro, como no orça-
mento dos consumidores flu-
minenses. 

A decisão ainda determi-
nou que a Petrobras mante-
nha, por 12 meses, o preço de 
venda do gás em vigor atual-
mente e outros valores previs-
tos em contratos com a Com-
panhia Distribuidora de Gás 
do Rio de Janeiro (CEG) e 
a CEG Rio S.A. “O descum-
primento resultará em multa 
diária no valor de R$5 mil 
até o limite de R$100 mil”, 
escreveu o juiz Carlos Alberto 
Machado.

O governador Cláudio Cas-
tro destacou que a decisão traz 
um alívio para a população do 
Rio de Janeiro, que seria alta-
mente prejudicada com o novo 
valor. “Esse aumento abusivo 
impactaria a vida de milhões 
de cidadãos, e traria prejuízos 
para o Estado do Rio, que vive 
um momento de plena reto-
mada da economia, com atra-
ção de novas empresas e recu-
peração de 100% dos empre-
gos perdidos durante a pande-
mia. Só temos que comemo-
rar essa decisão da Justiça”, 
declarou.

O custo será de 
R$ 15,142 milhões, 
sendo que a 
prefeitura pagará 
a maior parte da 
conta e apenas R$ 
3 milhões virão de 
dois patrocinadores

Ômicron: 
número de 

casos suspeitos 
chega a 94

Subiu para 94 o 
número de casos suspei-
tos da variante ômicron 
na cidade do Rio, infor-
mou o secretário Muni-
cipal de Saúde, Daniel 
Soranz (foto).

Na semana passada, a 
capital tinha 31 casos em 
investigação.

O secretário disse 
ainda que todas as pes-
soas com a suspeita da 
doença têm sintomas leves 
e estão sendo monitoradas 
em casa.

A taxa de positividade 
dos testes de Covid tam-
bém cresceu na capital 
fluminense — passou de 
0,7% até a semana passada 
para 5,5% essa semana.

O governo do presidente Jair 
Bolsonaro (PL) não vai cumprir 
a promessa de pagar o Auxí-
lio Brasil para 17 milhões de 
famílias ainda em 2021, já que 
a expansão da cobertura do pro-
grama deve ficar apenas para o 
próximo ano. Além disso, não 
há previsão de que os benefici-
ários recebam o valor retroativo 
referente ao mês de novembro, 
como também havia sido pro-
metido pela gestão.

Inicialmente, o governo 
havia informado que pagaria 
no mínimo R$ 400 para mais 
de 17 milhões de famílias a par-
tir de novembro. Na ocasião, 
Bolsonaro repetiu várias vezes 
que elevaria a renda em com-
paração com o programa ante-
rior, o Bolsa Família, que pagava 
R$ 190, e ampliaria o número 

de famílias, que era de 14,5 
milhões.

O governo dizia que, com 
a aprovação da Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 
dos Precatórios, a promessa 
seria cumprida. Agora, o Minis-
tério da Cidadania afirmou que 
a ampliação do número de famí-
lias beneficiadas pelo Auxílio 
Brasil ficará apenas para janeiro.

Apesar da PEC ter sido apro-
vada no início de dezembro, a 
expansão para que o programa 
alcance 17 milhões de famílias 
será realizada apenas em janeiro 
de 2022. Além disso, como o 
valor pago em novembro não 
alcançou os R$ 400 prometi-
dos por Bolsonaro, havia a pro-
messa de um pagamento retro-
ativo. Agora, isso também não 
está no radar do governo.

No dia 2 de dezembro, o 
ministro da Cidadania, João 
Roma, chegou a dizer que have-
ria o pagamento retroativo, 
assim como o número de famí-
lias seria expandido no mesmo 
mês. “Ainda em dezembro pre-
tendemos zerar a fila, passando 
de 14,7 milhões para 17 milhões 
de beneficiários [famílias]”, afir-
mou em pronunciamento no 
Palácio do Planalto. “Os prazos 
estão apertados, estão além do 
que esperávamos, mas não serão 
obstáculo para a gente cumprir 
a nossa missão”, acrescentou.

Em nota, o Ministério da 
Cidadania afirmou que, neste 
mês, “14,5 milhões de famílias 
foram atendidas pelo Auxílio 
Brasil, num repasse da ordem 
de R$ 5,9 bilhões, com benefí-
cio médio de R$ 408,84”. .

Governo Federal não consegue 
cumprir promessa do Auxílio Brasil

Pagamento iria cobrir 17 milhões de famílias no país
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A partir do meio-dia desta sexta-feira, três 
postos de saúde vão funcionar como pontos 
de vacinação contra a covid-19, seja para 
primeira dose daqueles que ainda não tenham 
se vacinado, quanto para segunda dose e 
dose de reforço. A vacinação será oferecida 
até as cinco da tarde. É preciso apresentar 
documento de identidade e CPF. Já no período 
da noite, os postos vão atenderão os casos 
de urgência e emergência.Os postos estão 
instalados na Avenida Atlântica, na altura 
das ruas Princesa Isabel e República do Peru, 
e também da Praça do Lido. Cada unidade 
contará com leitos respiradores e poltronas 
de hidratação, além de equipamentos para o 
atendimento de emergência.

VACINA NO 
RÉVEILLON

A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO

clovismonteiro@tupi.fm

Divulgação
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A 
Prefeitura de Man-
garatiba, através 
da Secretaria de 
Meio Ambiente 

(SMMA) deu continuidade, 
nesta semana, a operação de 
demolição de construções ir-
regulares em áreas de prote-
ção ambiental permanente em 
Mangaratiba. Equipes técnicas 
da SMMA e da Secretaria de 
Obras e Urbanismo, e agentes 
do Grupamento de Proteção 
Ambiental (GPA) da Guarda 
Municipal, estão realizando a 
ação na Fazenda Ingaíba, ini-
ciando pelo Batatal e percor-
rendo todo o bairro.  O ato 
tem como base a Lei Federal 
de Crimes Ambientais, o Ar-
tigo 268 da Constituição Es-
tadual e as Leis Municipais 
1.209/19 e 1.355/21.

A demolição dos imóveis 
construídos em áreas de pro-
teção ambiental configura o 
último ato administrativo dos 
processos de fiscalização, apu-
ração de denúncias ou relativos 
às recomendações do Ministério 
Público que estão em execução 

junto a gestão municipal. Cabe 
destacar que antes da demoli-
ção os proprietários dessas edi-
ficações são devidamente noti-
ficados, autuados, multados e 
tem acesso a todos os recur-
sos legais disponíveis para sua 
defesa, inclusive a notificação 

para demolição voluntária.
Segundo o Secretário de 

Meio Ambiente de Mangara-
tiba, Antonio Marcos Barreto, 
o combate as construções irre-
gulares nas áreas de preserva-
ção ambiental seguirá por todo 
o município.

“É importante que as pes-
soas tenham a ciência de que 
não devem construir sem auto-
rização ambiental em áreas de 
proteção permanente. Nós esta-
mos fiscalizando toda a cidade, 
e onde tiver construção irregu-
lar iremos demolir”. 

A Prefeitura de Niterói 
vai investir R$ 30 milhões 
na revitalização do Hospital 
Municipal Orêncio de Frei-
tas, no Barreto. A unidade se 
manterá como referência em 
cirurgias e receberá também 
um aporte de R$ 2 milhões 
em equipamentos, que já 
começaram a ser entregues.

“A reforma do Hospital 
Orêncio de Freitas faz parte 
de um pacote de investi-
mentos no setor da Saúde 
que anunciarei nas próxi-
mas semanas. A unidade é 
um orgulho para Niterói e se 
manterá como referência em 
cirurgias”, afirmou o prefeito.

O secretário municipal 
de Saúde, Rodrigo Oliveira, 
falou sobre a importância 
dessa medida.

“Estamos realizando uma 
reestruturação na rede muni-
cipal de saúde e esse inves-

timento no Hospital Muni-
cipal Orêncio de Freitas é 
fundamental. A unidade tem 
grande importância para o 
município e essa medida per-
mite qualificarmos o aten-
dimento, garantindo uma 
melhor assistência à popu-
lação”, destacou o secretário.

Atendimentos – O Hospi-
tal Orêncio de Freitas é refe-
rência em cirurgias na rede 
municipal de saúde. Dentre 
os procedimentos realizados 
estão: cirurgia de vesícula, 
hérnias, tumores do tubo 
digestivo, gastrectomia, pan-
createctomia, enterectomia, 
tumores do intestino delgado 
e intestino grosso, mioma, 
ovário, períneo, histerecto-
mia, laqueadura, próstata, 
vasectomia, varizes, debrida-
mento de ferida, amputação, 
fístula, hemorroida, tireoide, 
lipomas e tumor de pele.

SONHOS  
DE NATAL

Em mais 
um ano da 
promoção 
Sonho de  
Natal, do  
Show do Clovis 
Monteiro da 
Rádio Tupi, 
muitos sonhos 
realizados, 
graças aos 
padrinhos e 
madrinhas. 
TV, microondas, 
computador, 
celular, air 
fryer, bicicleta, 
fogão... muitos 
presentes, 
muita alegria, 
através desta 
promoção que 
tem 25 anos 
de sucesso. 
Que em 2022 
a alegria se 
multiplique.

Microondas Denise Pereira  
da Costa, Rocha Miranda

Bicicleta Eloah, de 
Engenheiro PedreiraClovis, padrinhos, madrinhas e ganhadores Sonho de Natal

Computador Zeulaci 
Távora Chaves, 
de Manguinhos

Fogão Ana Carla 
de Souza, Itaboraí

Noventa e cinco novas uni-
dades escolares de Itaboraí 
receberam novas mesas de 
professores, carteiras, armá-
rios, mesas para refeitórios, e 
outros, para equipar as esco-
las da cidade.

Tudo isso para oferecer 
mais qualidade ao ensino 
público da cidade, já que as 
escolas estavam desde 2016 
sem realizar novas aquisi-
ções no patrimônio. Na última 
segunda-feira (27), a equipe 
da SEMED esteve bem cedo 
recepcionando mais 800 con-

juntos de mesas que chegaram 
no galpão da secretaria.

“Estamos recebendo os 
móveis novos. Agora nossa 
equipe vai integrá-los ao 
patrimônio da Prefeitura para 
que em janeiro eles comecem 
a ser distribuídos nas esco-
las. Vamos começar o ano 
letivo em fevereiro com tudo 
novo para nossos alunos. E 
eles terão muito mais novida-
des”, disse o secretário muni-
cipal de Educação, Mauricí-
lio Rodrigues.

No dia 07 de fevereiro, 

quando iniciar o ano letivo 
de 2022 da rede municipal 
de Educação, a direção de 
cada unidade irá organizar a 
entrega dos novos uniformes 
e kit escolares com mochila, 
caderno e estojo para auxiliar 
na aprendizagem dos estu-
dantes.

Resultado e efetivação 
matrículas 2022

Os responsáveis dos alu-
nos que realizaram pré-matrí-
cula para o ano letivo de 2022 
devem ficar atentos. Nos dias 

20 e 21 de janeiro sai o resul-
tado e a efetivação das matrí-
culas 2022. Basta acessar o 
endereço eletrônico www.
matricula.itaborai.rj.gov.br

Quem não realizou a pré-
-matrícula pode ainda se ins-
crever na 2ª fase de inscrição 
para pré-matrícula na mesma 
data. Para as vagas remanes-
centes nas unidades escola-
res da Educação Infantil, Pré-
-Escola, Ensino Fundamental 
e EJA, a solicitação será a par-
tir do dia 07/02 nas próprias 
direções das escolas.

Niterói investe  
em revitalização do 
Orêncio de Freitas

Mangaratiba realiza operação 
de demolição de obras 

irregulares na Fazenda Ingaíba

O ato tem como base a Lei Federal de Crimes Ambientais, o Artigo 268 da 
Constituição Estadual e as Leis Municipais 1.209/19 e 1.355/21

Itaboraí recebe novos equipamentos escolares

TV Ana da Conceição 
Dias, São Gonçalo
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O 
ano de 2021 foi 
mais uma verda-
deira prova de 
fogo para os sis-

temas públicos e privados de 
saúde no Brasil e no mundo. 
Em Resende, a estrutura refor-
mada, revitalizada e equipada 
mostrou que estava preparada 
para atuar, inclusive, na con-
tenção de uma pandemia. O 
município estabeleceu uma es-
trutura organizacional eficien-
te para imunizar a população 
contra a Covid-19 e como fru-
to desta eficiência, foi um dos 
primeiros da região a retomar 
os procedimentos eletivos.  

Nos primeiros meses do 
ano, as aguardadas vacinas 
contra a Covid-19 chegaram e a 
gestão municipal precisou agir 
com inteligência e organização, 
se tornando a primeira cidade 
da região a aplicar a vacina. 
A campanha de imunização 
começou com busca ativa pelos 
idosos de mais idade, quando 
as equipes da Secretaria Muni-
cipal de Saúde foram condu-
zidas com a ajuda dos veícu-
los da frota municipal, mui-
tos deles adquiridos nos anos 
anteriores da atual gestão. 
Depois, a prefeitura montou 
um planejamento que mobi-
lizou profissionais de vários 
setores para agendamento de 
vacinas e ações em Drive-thru, 
que agilizaram os índices de 
vacinados.  

Pensando na retomada da 

educação 100% presencial, o 
município se mobilizou ainda 
no mês de abril deste ano, dis-
ponibilizando a vacina para os 
todos os profissionais da edu-
cação, desde o nível básico até 
o nível superior. A postura pos-
sibilitou a retomada das aulas 
100% presenciais com adapta-
ções, sendo um dos primeiros 
a conseguir este feito.  

Assim como em 2020, os 
leitos de Covid-19 disponí-
veis atenderam e deram toda 
a assistência possível, sob as 
mãos de profissionais qualifi-
cados, enquanto o município 

não atingia um índice satisfa-
tório de imunizados. Com a 
doença controlada, mas sempre 
em alerta, o município conse-
guiu retomar os procedimentos 
eletivos interrompidos e come-
çou a zerar filas de espera gera-
das durante a pandemia em 
questão de semanas.  

Paralelamente à pandemia, 
a gestão municipal se esfor-
çava para dar continuidade à 
postura de fortalecer, moder-
nizar e melhorar cada vez 
mais as unidades de saúde. 
Neste ano, o Hospital Muni-
cipal de Emergência Henri-

que Sérgio Gregori passou a 
ser totalmente informatizado, 
com processos que vão desde a 
recepção até a coleta de resul-
tados de exames. Entre outros 
avanços, o HME ganhou um 
novo protocolo para trata-
mento de Acidentes Vascu-
lares Cerebrais Isquêmicos, 
aperfeiçoando profissionais 
para agirem da maneira mais 
correta e segura.  

O fortalecimento da rede 
pública também trouxe novi-
dades estruturais e novas uni-
dades de saúde para Resende. 
Em 2021, a gestão municipal 

inaugurou um novo posto de 
saúde, no bairro Parque Minas 
Gerais; uma nova Central de 
Abastecimento Farmacêutico 
e depósito de soluções injetá-
veis; e uma nova Central de 
Logística Hospitalar. Dando 
suporte à imunização, a gestão 
municipal adquiriu 38 novas 
câmaras frias para o armaze-
namento das vacinas nas uni-
dades de saúde. Mais novida-
des chegaram ao projeto de 
Ecoterapia, que ganhou refor-
mas e ampliação, que gera-
ram um aumento de 150% no 
número de vagas oferecidas. 

CIDADES

Fotos: Divulgação
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Saúde pública de Resende 
dá conta do recado com 

organização e estrutura equipada

Município foi 
o primeiro da 
região a iniciar 
vacinação 
contra a 
Covid-19 e um 
dos primeiros 
a vacinar todos 
os profissionais 
da educação

Em pouco mais de três 
meses em operação, o Tomó-
grafo Móvel baseado na Poli-
clínica Demerval Garcia de 
Freitas, no Centro de Tanguá, 
já realizou mais de 600 exames 
de tomografia no município.

O equipamento foi insta-
lado para atender as deman-
das - até então reprimidas - 
dos pacientes em tratamento 
na rede pública de saúde, com 

indicação de exames de tomo-
grafia computadorizada.

Para o prefeito Rodrigo 
Medeiros, isso representa um 
grande avanço para a Saúde 
do município.

“Fico muito feliz por tudo 
o que estamos conquistando. 
O tomógrafo móvel foi essen-
cial para que pudéssemos dar 
continuidade aos inúmeros 
pedidos de exame feitos pela 

nossa população”, disse o 
prefeito.

“Essa é uma das várias 
iniciativas que estamos exe-
cutando para promover uma 
mudança na Saúde de Tan-
guá. O nosso desejo sempre 
foi garantir a eficácia dos nos-
sos serviços, e cada vez mais 
estamos buscando alternati-
vas para oferecer aos nossos 
cidadãos”, completou.

A Águas do Rio está pre-
sente nas ruas de Saracuruna, 
em Duque de Caxias, execu-
tando a interligação da rede 
principal de abastecimento 
às tubulações existentes no 
bairro e que estavam inope-
rantes. Elas passam a rece-
ber água dos sistemas Cam-
pos Elíseos e Acari, Manti-
quira e Xerém. Na região de 
Vila Urussaí estão sendo rea-
lizadas 197 novas ligações 
de água.

As equipes da concessio-
nária também estão cadas-
trando e hidrometrando os 
imóveis. O medidor é um 
importante aliado do con-
sumo consciente. Através 
dele é possível acompanhar 
e controlar o uso da água, 
além a identificar vazamen-
tos que não são visíveis nas 
instalações hidráulicas das 
residências e comércios. O 
hidrômetro é testado, apro-
vado e devidamente lacrado 
pelo INMETRO.

A falta do aparelho favo-
rece o consumo excessivo 
e pode prejudicar o abaste-
cimento. “Os hidrômetros 
registram todas as vezes que o 
morador abre as torneiras das 
pias, do chuveiro, dá descarga 
ou usa a máquina de lavar. 
Assim, esses aparelhos cum-
prem uma importante fun-
ção social, que é a de fazer 
com que as pessoas usem a 
água de forma responsável. 
Uma residência que não tem 
medidor chega a consumir até 
seis vezes mais do que uma 
casa que possui o hidrôme-
tro”, destaca Cleyson Jaco-
mini, diretor-superintendente 
da Águas do Rio na Baixada 
Fluminense.

Até o final de janeiro, 
outras áreas de Saracuruna 
também serão interligadas. 
“Aqui é só água de poço e a 
gente não aguenta mais. Nós 
queremos água limpa para as 
nossas casas, por isso, estou 
muito satisfeita que agora 
terei água encanada”, disse 
a dona de casa Sônia Maria, 
moradora da região.

Os colaboradores da con-
cessionária trabalham uni-
formizados e devidamente 
identificados, para garantir 
a segurança dos clientes. A 
Águas do Rio está disponí-
vel por meio do 0800 195 0 
195, que funciona via ligação 
e WhatsApp.

O ano está acabando, mas 
o trabalho para o crescimento 
de Belford Roxo continua. Essa 
semana, o projeto Seu Bairro de 
Cara Nova beneficiou alguns 
bairros com obras de infraes-
trutura. A rua Maria Tedim, no 
Bom Pastor está sendo nivelada, 
recebendo concreto nas calça-
das e meios-fios. A via também 
está recebendo obras de sanea-
mento básico e vai ganhar ilu-
minação em led.

Outro local que também está 
recebendo concreto em toda 
a sua extensão é a rua Real 
Madrid, no Jardim das Acá-
cias. O asfalto também está em 
toda parte nesse final de ano na 
cidade. Equipes da Secretaria 

de Conservação estiveram na 
Estrada Boa Esperança, Ave-
nida Joaquim da Costa Lima, 
altura do Wona, e na Estrada 
Doutor Farrula, sentido Nova 
Aurora.

O prefeito Wagner dos San-
tos Carneiro, o Waguinho, des-
tacou o constante trabalho para 
que o progresso seja possível. 
“Nessa reta final do ano não 
desaceleramos o ritmo dos 
trabalhos. Estamos em vários 
bairros simultaneamente com 
asfalto, concreto, saneamento 
e muitas outras obras para que 
a população tenha conforto no 
seu direito de ir e vir. Ano que 
vem tem muito mais trabalho”, 
afirmou o prefeito.

Em 3 meses, mais de 600 
exames são realizados no 

Tomógrafo Móvel em Tanguá

O equipamento 
foi instalado 
para atender 
as demandas 
dos pacientes 
em tratamento 
na rede pública 
de saúde

Prefeitura concreta e asfalta 
ruas em mais quatro bairros

Matheus Breda/PMBR

A Rua Real Madri, no Jardim das Acácias está 
sendo concretada em toda a sua extensão

Águas do Rio está fazendo 
as interligações dos sistemas 

e cadastrando os imóveis

Moradores de 
Saracuruna 
começam  
a receber  

água  
tratada
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No último dia do ano de 2021, promessas não faltam para 
2022. Quem de nós não deseja alcançar metas, realizar dese-
jos e traçar objetivos? Todos os anos a passagem de ano é uma 
oportunidade para fazer um balanço, ver no que erramos e no 
que acertamos, corrigir a rota e seguir em frente. 

Nesse ano que se despede, a saúde foi a preocupação mais 
presente em nossas vidas, e ainda estando em uma pandemia, 
não há como não ser esse o maior de todos os pedidos para o 
ano vindouro.  Queremos muitas coisas. Sonhamos, planeja-
mos, nos esforçamos, mas tudo isso só é possível, com saúde. 

O ano novo, mais que um dia de festa, é uma oportunidade 
para avaliar se o rumo levará aos objetivos que você sonha. Se 
a resposta for afirmativa, você está feliz. Se for negativa, certa-
mente a felicidade não está com você, mas você estará pronto/a 

para recomeçar, e 
poderá traçar novas 
metas e planos. Defi-
nir prioridades, dar 
o primeiro passo, 
é tudo o que você 
precisa para trans-
formar a sua vida. 
Planejar metas para 
o ano que se inicia, 
geralmente no calor 
da hora, sem olhar 
exatamente para o 
longo caminho que 
precisa ser percorrido para que elas sejam concretizadas é 
muito comum, mas se você adicionar força, perseverança 
e muita fé, seus objetivos serão alcançados. 

Nada na vida é alcançado sem esforço. Somos seres 
humanos, movidos por desafios, pela fé e pela esperança.   
Você pode até não conseguir o emprego dos sonhos, não 
eliminar a quantidade de quilos desejada, mas se tiver con-
seguido mesmo que parcialmente, parte dos seus desejos, 
você já será vitorioso. 

É importante entender que o cumprimento das metas 
estabelecidas depende de persistência e de sabedoria para 
entender que os pequenos progressos são o caminho para 
que a meta se complete. Entender o porquê algumas metas 

Feliz 2022

Coluna 
Rio Presente

ANTONIO CARLOS
antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

 www.riopresente.com.br

Antonio Carlos dos Santos, é Secretário de 
Ordem Pública, Ex-presidente do Detran/RJ, 

Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos 
Programas Segurança Presente e Lei Seca. 

não foram cumpridas torna você mais preparado/a para 
criar planos mais possíveis de alcançar. Nas derrotas se 
desenvolve o autoconhecimento. Quem se conhece bem, 
tem menos chance de se frustrar com metas não cumpri-
das e tirar proveito delas para começar o ano mais leve e 
com os pés no chão. 

Por isso, desejo aos meus leitores um Feliz Ano Novo, 
com muitos planos e muitos desejos realizados. 

O ano novo, mais que um dia de festa, é uma oportunidade 
para avaliar se o rumo levará aos objetivos que você sonha. 
Se a resposta for afirmativa, você está feliz. Se for negativa, 
certamente a felicidade não está com você, mas você 
estará pronto/a para recomeçar, e poderá traçar novas 
metas e planos. Definir prioridades, dar o primeiro passo, 
é tudo o que você precisa para transformar a sua vida.

Esposa do presidente da Comlurb 
é baleada na Vila do João

A 
dentista e tenente-
-coronel do Corpo 
de Bombeiros Re-
nata de Carvalho 

Gil Lopes, mulher do diretor-
-presidente da Companhia Mu-
nicipal de Limpeza Urbana do 
Rio (Comlurb) Flavio Lopes, 
foi baleada em Bonsucesso, na 
Zona Norte do Rio. Ela estava 

dirigindo um Volvo XC60 pela 
Avenida Brasil, seguindo em di-
reção a Barra da Tijuca, quan-
do perdeu a entrada da Linha 
Amarela e acabou entrando, se-
guindo orientações de um apli-
cativo, na Vila do João e tendo 
o carro alvejado por pelo me-
nos dez tiros. Ferida de raspão 
no tórax e no pescoço, a moça 

conseguiu seguir até o Hospi-
tal Vitória, onde foi atendida.

Ao entrar na comunidade e 
se deparar com os criminosos, 
Renata saiu do veículo com as 
mãos para o alto e os avisou 
que estava pedida e estava por 
engano no local. 

Mesmo ferida, ela assumiu 
novamente a direção e dirigiu 

por pelo menos mais 20 quilô-
metros até a unidade de saúde. 

Na emergência, passou por 
exames, como uma tomografia, 
e foi liberada.Policiais militares 
do 31° BPM (Recreio dos Ban-
deirantes) foram acionados. 

O caso foi registrado na 
16ª DP (Barra da Tijuca), mas 
deve ser investigado pela 21ª 

DP (Bonsucesso), para onde 
Renata foi encaminhada para 
prestar depoimento. 

Agentes da delegacia fazem 
diligências para apurar a autoria 
do crime. Ao Globo, o diretor-
-presidente da Companhia Muni-
cipal de Limpeza Urbana do Rio 
(Comlurb) Flavio Lopes limitou-
-se a dizer que “está tudo bem”.

Preso acusado 
de matar 

inspetor da 
Polícia

Caso Henry: Prefeitura não tem mais 
imagens do trajeto de Jairinho

A Polícia Civil do Rio pren-
deu com o apoio de agentes 
do Departamento Especiali-
zado de Homicídios e Prote-
ção à Pessoa (DEHPP) do Espí-
rito Santo, o criminoso identi-
ficado como Wilen Cabral dos 
Santos, o “Timotinho”. Ele, 
que é suspeito de ter partici-
pado da execução de Eduardo 
Paiva de Queiroz, inspetor da 
Polícia Civil, foi encontrado na 
Zona Rural do município de 
Rio Bananal, no Espírito Santo.

De acordo com agentes, o 
bandido foi encaminhado ao 
Presídio de Aracruz, no Espi-
rito do Santo, e será transferido 
para o Rio de Janeiro nos próxi-
mos dias. Ainda segundo a ins-
tituição, além de Wilen, outros 
dois criminosos que participa-
ram do duplo assassinato ainda 
estão foragidos. São eles: Viní-
cius Vieira da Silva, o Gigante, 
e Humberto Cosme de Assis, o 
Choquinho.

A Delegacia de Homicídios 
da Capital pede que informações 
sobre o crime ou sobre a locali-
zação dos autores sejam repas-
sadas para o Disque Denúncia 
no telefone 2253-1177.

Em ofício enviado a juíza 
Elizabeth Machado Louro, do 
II Tribunal do Júri, a Prefeitura 
do Rio informou que as imagens 
de câmeras captadas no trajeto 
feito pelo médico e ex-verea-
dor Jairo Souza Santos Júnior, 
o Jairinho, entre o condomínio 
Majestic, no Cidade Jardim, e o 
Hospital Barra D’Or, durante a 
madrugada de 8 de março, não 
estão mais disponíveis. 

O documento é uma res-
posta ao pedido da magistrada 
por vídeos do caminho do então 
parlamentar dirigindo um Mer-
cedes GLA preto ano 2016, 

onde estavam a professora 
Monique Medeiros da Costa 
e Silva e o filho dela, Henry 
Borel Medeiros, de 4 anos, que 
já chegou morto à unidade de 
saúde. O casal é réu por tor-
tura e homicídio qualificado 
da criança e ainda por fraude 
processual e coação no curso 
do processo.

Segundo o jornal o Globo, 
o presidente da Rio Luz, Pierre 
Alex Domiciano Batista, diz ter 
sido informado pela Subconces-
sionária de Iluminação Pública 
de que as filmagens ficam arma-
zenadas por uma semana, em 

razão da capacidade das câme-
ras recebidas da CET-Rio, invia-
bilizando o fornecimento das 
mesmas. 

De acordo com o ofício 
enviado à CET-Rio e, poste-
riormente, à Rio Luz, que atu-
almente faz a gestão dos apare-
lhos, Elizabeth Machado Louro 
afirmava que as filmagens no 
intervalo de 3h30 às 10h do dia 
8 têm a finalidade de “instruir 
os autos da ação” e que serão 
“verificadas as circunstâncias 
em que foi conduzido o veículo 
(velocidade presumida e even-
tuais infrações)”.

Vítima 
entrou por 
engano em 
comunidade 
e teve carro 
atacado

Wilen Cabral teria a ajuda 
de dois comparsas

O casal é réu por tortura e homicídio qualificado da criança
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Estelionatário usava empresa
de fachada para aplicar golpes

P
oliciais da 5ª DP (Mem 
de Sá) prenderam um 
homem suspeito de 
ser um dos maiores es-

telionatários do estado do Rio. 
Marcelo Jorge Pereira da Silva, 
de 54 anos, possui uma ficha 
com 159 anotações criminais - 
a grande maioria delas por gol-
pes praticados por meio de em-
presas, cooperativas, consórcios 
e imobiliárias, em que ele simu-
la negócios jurídicos legítimos, 
recebe pagamentos de entrada 
por parte dos clientes e, depois, 
fecha o escritório e some. 

Ele foi autuado por este-

lionato, associação criminosa, 
resistência e lesão corporal, após 
atacar um agente com um cas-
setete retrátil.

De acordo com o delegado 
Bruno Gilaberte, titular da 5ª 
DP e que tem quase duas déca-
das de atuação na Polícia Civil 
do Rio, a equipe se surpreen-
deu com a extensão da Folha de 
Antecedentes Criminais (FAC) 
do suspeito, com 339 páginas, ao 
tentar imprimi-la na delegacia. 

O inquérito mostra que Mar-
celo embora seja proprietário da 
cooperativa habitacional Cores 
do Rio, dedicada supostamente a 

Lutador morto: 
Polícia aguarda 
depoimentos e 
laudos da perícia

A Polícia Civil informou, 
ontem, que aguarda lau-
dos periciais e depoimen-
tos para esclarecer a morte 
do lutador Vítor Reis de 
Amorim, em São Gonçalo, 
na Região Metropolitana do 
Rio. De acordo com o dele-
gado responsável pelo caso, 

MILICIANO FORAGIDO É 
PRESO NA CASA DA IRMÃ
Uma ação realizada pela Dele-
gacia de Repressão a Ações 
Criminosas Organizadas 
(Draco)  resultou na prisão 
de um miliciano foragido, em 
Campo Grande, na Zona Oeste 
do Rio. Contra Fernando Costa 
Cruz, conhecido como “Macar-
rão”, os agentes cumpriram um 
mandado de prisão preventiva 
pelo crime de posse ou porte 
ilegal de arma de fogo de uso 
restrito.
De acordo com a especia-
lizada, o miliciano foi preso 
dentro da casa da própria 
irmã, no Condomínio das Acá-
cias, na Rua Caminho da 
Tutóia, que fica no sub-bairro 
de Santa Margarida, onde 
estava escondido. “Macarrão” 
chegou a tentar fugir do local, 
mas foi detido por um cerco 
montado pelos policiais civis. 
Segundo as investigações, 
Fernando atuava como “sol-
dado da milícia” da comuni-
dade da Malvina, em Jacarepa-
guá, também na Zona Oeste.

DOIS DETIDOS COM CARGA 
DE DROGAS EM CABO FRIO
Duas pessoas foram detidas 
com uma carga de drogas 
na última quarta-feira (29) no 
bairro Jardim Peró, em Cabo 
Frio, na Região dos Lagos, 
após uma denúncia anô-
nima. A Polícia Militar rece-
beu informações de que ele-
mentos estariam traficando 
na Rua Alagoas. No local, os 
agentes avistaram os crimi-
nosos e realizaram um cerco 
tático. Um menor, identificado 
como L.S.P., e um homem, 
M.L.S., foram capturados com 
34 buchas de maconha e R$ 
30 em espécie. Eles confessa-
ram ser ‘vapores’ da comuni-
dade do bairro. Em buscas no 
local onde a dupla foi detida, 
os militares encontraram 23 
frascos de lança perfume. Os 
acusados foram encaminha-
dos para a 125ª Delegacia de 
Polícia de São Pedro da Aldeia 
(125a DP), Central de Flagran-
tes do dia, onde o adolescente 
foi autuado e apreendido por 
crime análogo ao tráfico de 
drogas e, o homem, autuado e 
preso por tráfico de drogas.

RONDA 
DO  POVO

Segundo o delegado, ao menos dois clientes
da Cores do Rio foram lesados por Marcelo

intermediação da compra e venda 
de imóveis, na verdade a empresa 
não passa de uma fachada para a 
aplicação de golpes.

Os consultores da empresa 
rastreavam ofertas de imóveis 
em classificados online e entra-
vam em contato com os vende-
dores, oferecendo o serviço de 
captação de clientes. Quando 
estes surgiam, eles então apre-
sentavam uma proposta de 
financiamento - o cliente paga-
ria uma entrada, que seria repas-
sada ao proprietário do imóvel 
e a empresa arcaria com o res-
tante da dívida. Em contrapar-

tida, o cliente ficaria responsá-
vel por pagar parcelas de um 
financiamento junto à empresa, 
acrescidas de juros.

Segundo o delegado, ao 
menos dois clientes da Cores 
do Rio foram lesados por não 
terem o valor pago repassado 
ao proprietário do imóvel. Em 
seguida, Marcelo interrompeu o 
contato com eles e fechou escri-
tórios. 

Ao chegarem na sede da 
empresa, policiais da distrital 
foram agredidos por ele. O gol-
pista foi encaminhado ao sis-
tema penitenciário.

Leonardo Macharet, da 73ª 
DP (Neves), o pai do jovem 
de 19 anos é esperado para 
ser ouvido. Segundo o jor-
nal O Dia, Valdecir Ferreira 
disse que só vai comparecer 
à delegacia quando tiver um 
advogado.

Nesta quarta-feira, a 

Civil recolheu às armas dos 
policiais militares que par-
ticiparam da ação. A cor-
poração disse que diligên-
cias prosseguem em busca 
de elementos que ajudem a 
esclarecer os fatos. A Cor-
regedoria da Polícia Mili-
tar também analisa o caso.

Vítor Reis estava em um 
bar com amigos, no Morro 
da Jaqueira, no bairro Patro-
nato, nesta terça-feira, 
quando foi alvejado por um 
tiro. Segundo a família, o 
lutador tentou fugir para 
se proteger, quando ouviu 
os disparos, mas testemu-

nhas disseram que os poli-
ciais atiraram contra ele. 
Valdecir afirmou que o tiro 
atingiu as costas do filho.

No entanto, a Polícia 
Militar negou essa versão 
e disse que Vítor foi atin-
gido no peito, de frente, 
durante um fogo cruzado 
com bandidos.

De acordo com o boletim 
médico, Vítor Reis já chegou 
morto ao pronto socorro de 
São Gonçalo com um tiro 
no lado esquerdo do peito, 
sem nenhuma marca de 
saída.

O corpo do jovem foi 
enterrado na última quarta-
-feira, no Cemitério São 
Miguel, também em São 
Gonçalo, sob forte como-
ção.

De acordo com o 
boletim médico, Vítor 
já chegou morto ao 
pronto socorro com um 
tiro no lado esquerdo 
do peito, sem nenhuma 
marca de saída

O clima no 
enterro do jovem 
lutador Vitor Reis 
era de revolta 
com a covardia da 
polícia. Abaixo, 
o pai do menino, 
Seu Valdecir, 
era a imagem 
do sentimento 
que tomava 
conta de todos
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A Globo confirmou que Ana Clara e Bruno de 
Lucca serão os apresentadores do “BBB - A 
Eliminação”, no canal pago Multishow. Até então 
acreditava-se que seria Camilla de Lucas quem 
faria parceria com o apresentador na atração que 
estreia dia 19, dois dias depois do lançamento da 
nova edição do reality por uma falha na divulgação 
por parte da emissora. No “BBB - A Eliminação”, 
o participante que deixa a casa faz uma avaliação 
pela sua passagem no programa, que deverá 
reunir no time de famosos um cantor sertanejo.

CULTURA

HORÓSCOPO

Você encerra o ano com muita consciência do que você não quer 
mais. Você não terá dúvida sobre o que quer transformar, sobre o 
que não quer repetir e para onde quer ir. Essa força e essa coragem 
de avançar ficarão muito claras para você. A sua vontade de ir por 
esse novo caminho estará muito grande.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você sai de 2021 querendo um amor, querendo viver uma paixão. 
Pode ser que ela já esteja na sua vida com muita força, mas você 
sai com a certeza de que não quer repetir nenhuma relação ruim, 
nem os mesmos erros na relação atual. Uma certeza muito grande 
de mais autocontrole e consciência da sua energia criativa.

TOURO
21 abr a 20 mai

Você ficará na consciência da humildade e do equilíbrio com relação 
às pessoas com quem convive. Você se fortalecerá nas suas relações, 
você se comprometerá a cumprir e a ser justo com tudo que você está 
prometendo. Você sai de 2021 não querendo nenhum tipo de excesso 
e instabilidade, entrando em 2022 com vontade de fazer diferente.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Você encerra o seu ano de 2021 com muita felicidade, amorosidade, 
alegria, leveza e com uma energia materna muito grande, seja você 
homem ou mulher. Você está com consciência do quanto pode amar 
e suportar. Existe uma sensibilidade muito grande para você neste 
fim de ano, então tome cuidado com o excesso de passividade.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Você conseguirá ter um belo descanso, provavelmente tendo um 
Réveillon mais singelo, pois a sua pilha acabará mais rapidamente. Você 
sairá de 2021 com a consciência de que precisa descansar mais, de que 
precisa evitar conflitos, ter mais calma e tranquilidade. Você sai de um agito 
muito grande e entra em um caminho de mais leveza e tranquilidade.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você encerra este ano com a mente exausta, mas também com uma 
mudança de paradigma mental. Existirá uma abertura de consciência 
para as coisas novas que você gostaria de fazer. Você avança rumo a 
2022 com criatividade e com uma busca por novos conhecimentos, 
podendo ser algum curso novo .

LIBRA
23 set a 22 out

Você encerra o ano de 2021 com grande vontade de descansar 
e entra em 2022 com muita disciplina e consciência daquilo que 
você precisa fazer. Outra consciência que virá muito forte para 
você é a do autocuidado, de se permitir ter mais prazer na vida e 
mais tranquilidade na rotina. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Você encerra 2021 com muita força de ação, com muita energia e com 
muita vontade de fazer acontecer, mas será importante entrar em 
2022 com a consciência de que muitas coisas foram ilusórias e se livrar 
de algumas crenças e ideias irreais. O dia de hoje pede que você entre 
no novo ano com mais humildade e pé no chão, com menos loucura.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje você terá a consciência de querer mudar a sua rotina. Você 
entrará em 2022 com muita bravura e coragem para renovar tudo, 
principalmente a sua saúde e o seu trabalho. Você tenderá a ir para 
um caminho de organização de vida, para a sua rotina ser outra, para 
ter mais qualidade de vida e mais felicidade no trabalho.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje é um dia de retomada para você. Pode ser que você retome uma 
relação, um trabalho ou receba alguma notícia sobre algo que achou 
que não daria mais certo. Isso fará com que a sua vida volte com tudo. 
Haverá um senso de alegria e satisfação, pois o dia te surpreenderá.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Você encerra 2021 com muita tranquilidade, harmonia e gratidão, 
o que é muito importante. Você pode ter vários planos e projetos 
em mente, adentrando em 2022 com muitos sonhos, com vontade 
de renovar várias coisas. O dia de hoje te levará para um caminho 
novo e muito provavelmente você fará novas amizades.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você encerra 2021 realizando o que deseja, então o que você 
planejou para hoje se realizará. Ainda que seja um dia cansativo, 
você sentirá alívio e satisfação, tanto por conseguir realizar o que 
gostaria quanto por conseguir levar para as pessoas de quem 
você gosta o que elas gostariam de receber.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

ANA CLARA ASSUME COBERTURA 
DO ‘BBB 22’ NA TV PAGA

ESPOSA DE RODRIGO FARO, 
VERA VIEL MOSTRA CINTURA 
DE PILÃO: “MAGRINHA”

Esposa de 
Rodrigo Faro, Vera 
Viel esbanjou 
boa forma na 
noite de ontem.

Usando um 
biquíni azul 
clarinho, a modelo 
mostrou o corpo 
escultural, com 
direito a uma 
cinturinha de pilão 
e a barriga sarada, 
pleníssima aos 46 
anos. O clique foi 
registrado em um 
passeio de lancha.

“Céu. Natureza. 
Mar. A luz do sol. 
Eu”, escreveu a 
bela na legenda, 
bem poética.

Fotos: Divulgação

DE OLHO NA  
ETIQUETA 

O primeiro passo é o mais importan-
te para garantir o sucesso da mis-

são: siga as instruções da etiqueta. Os 
símbolos vão indicar o que pode ser fei-
to na hora da lavagem para não danifi-
car as peças. Por exemplo, a água quen-
te ajuda a remover algumas manchas, 
mas pode estragar determinados tecidos. 

CANCELE O ALVEJANTE

Se as manchas do verão passado per-
manecem nas peças, não caia na ten-

tação de utilizar alvejantes à base de clo-
ro. A água sanitária, por exemplo, apesar 
de popular, também não é indicada por-
que pode danificar a fibra do tecido.   

NÃO MISTURE 

Na hora da virada do dia 31 vale mis-
turar todas as cores, mas na lava-

gem, não. Seja na lavanderia ou em casa, 
separe as peças brancas e coloridas para 
não correr o risco de manchar o seu look 
pouco tempo antes do réveillon. 

DE VOLTA AO  
GUARDA-ROUPA

As peças brancas mancham fácil, por 
isso, na hora de voltar ao guarda-

-roupa, utilize sacos de TNT ou outro 
tipo de tecido que permita a ventilação 
da peça, para evitar o acúmulo de pó e 
também o mofo. Com isso, as roupas 
brancas permanecem com aparência de 
novas o ano inteiro. 

CINCO DICAS PARA DEIXAR 
AS ROUPAS BRANCAS 
PARA O RÉVEILLON

Dezembro é o mês de tirar as peças brancas do armário para usar na hora 
da virada. De acordo com a tradição, a cor simboliza a paz e atrai energias 

positivas para o próximo ano. Há quem prefira investir num look novo, mas 
com algumas dicas é possível deixar as peças mais antigas com cara de novas. 

Confira as dicas e se prepare para o réveillon: 

UM JEITO  
MAIS FÁCIL 

Até pouco tempo atrás, as la-
vanderias eram um serviço de 

luxo. Em alguns casos, o valor pago 
pela lavagem era praticamente o 
preço da peça, mas isso mudou de 
uns tempos para cá. No Brasil intei-
ro existem lavanderias self-service 
que democratizaram a oferta. Para 
comparar, na maior rede de lavan-
deria de autoatendimento do Bra-
sil, a Lavô, dá para lavar ou secar 
as roupas por cerca de R$ 14,00. A 
dica funciona graças aos produtos 
profissionais e hipoalergênicos uti-
lizados e que deixam a roupa com 
cheirinho de nova. 

SEXTA-FEIRA, 31 DE DEZEMBRO DE 2021,1º, 2 E 3 DE JANEIRO DE 2022
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terá também diversão para os 
pequenos. A Área Kids con-
tará com um parquinho a 
céu aberto, exclusivo para as 
crianças, com o acompanha-
mento de monitores.

Além destas facilidades, 
moradores de alguns condo-
mínios já conveniados do Eco-
lounge terão desconto especial 
na compra do ingresso.

CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

Fotos: Divulgação

SERVIÇO:
Réveillon MAR

ECOLOUNGE  
BEACH CLUB

 Praia da Reserva
Av. Lúcio Costa, lote 1 PAL 
31646 - Barra da Tijuca, 

Rio de Janeiro

31/12/2021
Ingressos  

Primeiro lote:
Setor open air: 

R$ 560,00 por pessoa
Setor de mesas: 

R$ 830,00 por pessoa
Crianças de 0 a 3 anos: 

gratuidade
Crianças de 4 a 11  

e de 12 a 17: 
preços diferenciados  

(consulte)

Classificação etária: 
18 anos  

(menores somente  
acompanhados do  

responsável)

Estacionamento: 
R$100,00

Balsas às 20h, 21h,  
22h e 23h: 
R$ 40,00 

(confira as rotas e pontos  
de embarque no site )

BANDA BLITZ COMANDA O 
RÉVEILLON MAR: MÚSICA, 

AMIGOS E RECOMEÇO

SEXTA-FEIRA, 31 DE DEZEMBRO DE 2021,1º, 2 E 3 DE JANEIRO DE 2022

Filé e Folhas e do Nobre Bar e Grill vão funcionar, 
a partir de janeiro de 2022, no Aqwa Corporate um 
dos edifícios comerciais mais importantes da região. 
O Filé já possui unidades no centro e Cidade Nova. 
O Nobre funcionará no happy-hour, servindo uma 
ampla variedade de drinques e uma generosa carta 
de vinhos com rótulos de renomados produtores. As 
informações foram publicadas, inicialmente, no Diá-
rio do Porto.

Os dois estabelecimentos vão se juntar a outra 
marca tradicional, o “Quiosque do Pepê”, que já 
está em funcionamento no mezzanino do edifício, 
com vista privilegiada para o Porto do Rio e a Baía 
de Guanabara.

O Aqwa Corporate, uma verdadeira sensação do 
Porto Maravilha, já tem quase 90% de ocupação. Entre 
os inquilinos estão grandes empresas, como a Enel, 
por exemplo.

U
ma virada de ano 
para lavar a alma, 
com a energia e 
purificação do 

MAR! Essa é a definição do 
“Réveillon MAR”, que será 
realizado em meio a nature-
za pela V3A para a chegada 
de 2022. Em um espaço com 
5.000m², localizado em frente 
à Praia da Reserva e às mar-
gens da Lagoa de Marapen-
di, o EcoLounge Beach Club 
será o palco desta festa pen-
sada sob o propósito da che-
gada de um novo ano com a 
confiança de que uma nova 
maré, cheia de otimismo, se 
aproxima.

No palco, a Banda Blitz, 
precursora do chamado “Rock 
Brasil”, promete embalar a 
noite. Evandro Mesquita, 
vocalista e líder da Blitz, dá 
o tom do que o público pode 
esperar neste réveillon tão 
emblemático. “Será o réveillon 
das nossas vidas! Estar no 
palco festejando com música, 
confraternizando com músi-
cos e público num clima de 
celebração, otimismo, espe-
rança e alto astral. Com o bom 
humor e a energia das músi-
cas clássicas e novas da Blitz. 
Será histórico! Estamos super 
animados por passar essa data 
tão significativa para o pla-
neta! Paz e amor torcendo 
por dias melhores para todos, 
celebrando com a banda mais 
carioca a entrada de um novo 
tempo”, afirma o cantor.

No comando das carrape-
tas, o DJ Alessandro Freitas 
promete manter a pista agi-
tada até o sol raiar com seu 

Show da banda Blitz e acesso via frota exclusiva de balsas estão entre os destaques do evento, no EcoLounge Beach Club, Barra da Tijuca

estilo apurado, feeling eclético 
e experiência de discotecagem 
em locais como Copacabana 
Palace, MAM e Museu Histó-
rico Nacional. A festa contará 
com 10 horas de serviço open 
bar de bebidas, além disso, os 

interessados em reunir grupos 
de amigos e familiares com 
mais comodidade, poderão 
optar pela reserva de mesas 
para 6 pessoas que contarão 
com buffet exclusivo liberado. 
Quem optar por curtir ao ar 

livre, poderá optar pela área 
open air, que também terá um 
menu dedicado, com finger 
foods, comidinhas e petiscos.

Entre os diferenciais do 
evento, para o acesso ao local, 
uma frota de balsas a serviço 

exclusivo do Réveillon MAR 
na noite da virada permitindo 
a chegada direto dos condomí-
nios para a festa. Todos esses 
serviços poderão ser garanti-
dos junto à compra do ingresso 
do evento. O Réveillon MAR 

O Clube do Samba, point 
do verão carioca com casa 
lotada todos os dias no verão de 
2020, está de volta à Varanda 
do Vivo Rio nos domingos de 
janeiro de 2022, com Diogo 
Nogueira, o grande anfitrião 
do projeto, sempre com uma 
roda de samba com artistas 
da nova geração e nomes 
consagrados do samba 
e da música brasileira 
como convidados espe-
ciais.

O grupo Fundo de 
Quintal é o primeiro convi-
dado já na abertura, dia 09/01, 
e essas participações e home-
nagens a grandes íco-
nes do samba acon-
tecerão também nos 
domingos de 16, 23 e 
30 de janeiro de 2022. 

O Clube do 
Samba foi fun-
dado por alguns dos 
maiores nomes da 
música popular bra-
sileira: Cartola, Beth 
Carvalho, Clara 
Nunes, Martinho 
da Vila, Clementina 
de Jesus, Roberto 
Ribeiro, Monarco, 
entre outros bambas. 
Uma lista sem igual 
de sócios fundadores.

E 

seu legado continua. Em sua 
última edição em 2020, o Clube 
do Samba comemorou seus 
40 anos de história, quando 
foram relembrados os 20 anos 
de saudades de João Nogueira, 

seu idealizador e fundador. 
E, comandado por Diogo 
Nogueira, filho de João 
Nogueira, aportou aos 
domingos de janeiro e 
fevereiro tornando-se 
um evento de referên-
cia e point do verão 
carioca, com todos os 

dias lotados.
Agora a história do 

samba continua, homenage-
ando as gerações do 
samba, com muita 
música boa, samba 
no pé, gente bonita 
e alegre em ambiente 
agradável e familiar, 
mostrando que o dito 
por Nelson Sargento, 
“O samba agoniza 
mas não morre”, é 
mais que verdadeiro. 
O samba está na alma 
dos brasileiros!

O bar da casa ser-
virá bebidas e comi-
das típicas de boteco, 
numa grande celebra-
ção ao mundo do 
samba.

Assim como no início 
deste ano, a Desligados Blo-
cos, grupo que reúne diversos 
grupos musicais do Carnaval 
de rua do Rio, não fará a tra-
dicional Abertura Não Ofi-
cial do Carnaval no primeiro 
domingo do ano, como acon-
tece já há algum tempo.

Devido à pandemia, a Des-
liga prefere analisar a situa-
ção para ver se haverá condi-
ções de realizar o evento em 
um futuro próximo.

A Prefeitura vem se posi-
cionando sobre o Carnaval fri-
sando que o evento na Sapu-
caí, com o desfile das escolas 
de samba, é mais fácil de acon-
tecer com controles sanitários, 
como obrigatoriedade de pas-
saporte vacinal e uso de más-
caras. O que é praticamente 
impossível nos blocos de rua.

Dois novos restaurantes 
serão inaugurados  
no Porto Maravilha

Os dois empreendimentos serão abertos no Aqwa Corporate, 
um dos edifícios comerciais mais importantes da região

Abertura não 
oficial do Carnaval 
do Rio não será  
no primeiro 

domingo do ano

Clube do Samba volta à 
varanda do Vivo Rio

SERVIÇO:
Clube do Samba

VIVO RIO 
(Av. Infante Dom Henrique, 85 -  

Parque do Flamengo/RJ)

09, 16, 23 e 30/01/2022, domingo
18h30

Abertura dos portões: 17h30

Preço: a partir de R$100,00
Vendas online: vivorio.com.br

Classificação: 18 anos. 
Menores de 2 anos não acessam. 

De 2 a 17 anos entram acompanhados dos 
 pais e/ou responsáveis legais.
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Se a sua vibe de início de 
ano é curtir uma coquetelaria 
de respeito com comidinhas 
deliciosas, temos uma dica 
perfeita, mas a escolha final 
está nas suas mãos. Inicie 
o ano tomando a decisão 
certa (e mais saborosa).

O bar Os Imortais, um dos 
mais animados de Copa, 
estará aberto no dia 1º, a 
partir das 12h. Além dos 
petiscos, como os bolinhos 
de arroz ou feijão recheados 
e as Coxinhas da Vovó 
(quatro drumetes de frango 
desfiados com cream cheese, 
empanados na farinha panko, acompanha geleia de pimenta), 
também tem várias opções de almoço “de botequim”.

O “anexo”, bar da casa dedicado aos coquetéis – que fica do outro lado da 
rua –, abre às 14h com várias opções de drinques refrescantes. Entre elas 
estão o Seu Pepino (gim com soda de pepino), o Preshh Tropical (gim, 
suco de limão, energético tropical, espuma cítrica e páprica picante) e o 
Cajuzinho (um highball), que leva gim com infusão de caju, soda artesanal 
de caju com manjericão, angostura, uma leve farofa de castanha de caju 
no copo e perfume de limão siciliano. O instagram é @osimortais.bar.

M
uitas vezes o primeiro dia do ano é aquela peregrinação atrás 
de um restaurante que esteja aberto, afinal essa é uma data que 
muitas casas deixam as portas fechadas. Portanto, se a sua vibe é 
iniciar o ano com uma bela opção gastronômica vem aqui.

O Amir, um dos restaurantes árabes mais tradicionais do Rio, localizado na Praia de Copacabana, 
avisa que suas portas estarão abertíssimas, à espera de quem baba na comida árabe.

Entre as receitas clássicas que saem da cozinha com temperos selecionados, como arroz de 
cordeiro, kibe cru, shawarma e sanduíche de falafel, uma das sugestões para começar o ano é o 
misto de grelhados, que serve três pessoas. O prato vem com duas kaftas, um michui de frango, 
um michui de filé mignon e duas linguiças de cordeiro, e é servido com homus e batata frita ou 
arroz de lentilha com cebola frita. Para beber, além do chope, destaque para o drinque Jamille, que 
leva gim rosé, xarope de rosas da casa, água tônica e hortelã. O instagram é @amir.restaurante.

 

 
FOTOS: DIVULGAÇÃO

ÁRABE PARA ABRIR O ANO 
EM GRANDE ESTILO

O 
Instituto Federal 
do Rio de Janei-
ro torna público 
o Edital 60/2021 

contendo as normas referen-
tes ao Processo Seletivo para 
preenchimento de vagas rela-
tivas à Educação Profissional 
Técnica de Nível Médio, ofe-
recida de maneira integrada 
ao Ensino Médio, nos termos 
do artigo 39 da Lei Federal 
nº 9.394, de 20 de dezembro 
de 1996, para o ano letivo de 
2022 que terá início a partir 
de março de 2022.

O processo seletivo será 
realizado mediante 3 (três) for-
mas distintas de seleção, de 
acordo com a escolha do can-
didato, dentre uma das alter-
nativas a seguir: Prova obje-
tiva presencial, abrangendo os 
conteúdos do Ensino Funda-
mental, ou Sorteio Público ou 

Análise do Histórico Escolar 

do Ensino Fundamental.
Este processo visa preen-

cher um total de 1.764 (mil 
setecentos e sessenta e qua-
tro) vagas nos campi do IFRJ.

A distribuição das vagas 
ofertadas por campus, curso, 
grupo e forma de seleção(Prova 
objetiva presencial ou Sorteio 
Público ou Análise do Histórico 
Escolar) consta no do edital.

As vagas serão distribuídas 
da seguinte forma: um terço 
(1/3) do número total das vagas 
para cada uma das 3 (três) for-
mas de seleção adotadas neste 
edital (Prova objetiva presencial 

ou Sorteio Público ou Análise 

do Histórico Escolar).
Do total de vagas, 34% 

serão oferecidas para e 66% 
serão oferecidas para o para 
Escolas Públicas.

A classificação dos can-
didatos dar-se-á por meio de 
dois sistemas de vagas: o de 
e o de para Escolas Públicas. 
Para concorrer por meio para 
Escolas Públicas, o candidato 
deverá atender os requisitos 
apresentados no deste edital.

Somente poderão concor-
rer por meio do para Esco-
las Públicas, estudantes que 
tenham cursado e concluído 

com êxito todas as séries(1º 

ao 9º ano) do Ensino Funda-
mental em escola(s) pública(s) 
brasileira(s) das esferas fede-
ral, estadual ou municipal, em 
cursos regulares ou no âmbito 
da modalidade de Educação de 
Jovens e Adultos (EJA); ou que 
tenham obtido certificado de 
conclusão com base no resul-
tado do Exame Nacional para 
Certificação de Competências 
de Jovens e Adultos (ENC-
CEJA) ou de exames de certi-
ficação de competência ou de 
avaliação de jovens e adultos 
realizados pelos sistemas esta-
duais de ensino.

Tá na Mesa

LARISSA LUZ

colunatanamesa@gmail.com

@colunatanamesa

IFRJ oferece mais de 1,7 mil vagas 
para Cursos técnicos Integrados

SERVIÇO

 A busca por uma vaga no 
mercado de trabalho faz parte 
da rotina de grande parte dos 
brasileiros. No Rio de Janeiro 
não poderia ser diferente, con-
tudo, uma boa notícia chega 
para os cariocas. Apenas nesta 
semana, o Nube – Núcleo Bra-
sileiro de Estágios tem uma 
expectativa de 262 novas 
oportunidades.

As chances são para estu-
dantes regularmente matricu-
lados no ensino médio, téc-
nico, superior e tecnólogo, 
das mais diversas áreas, como: 
Arquitetura, Auditoria, Enge-
nharia Civil, Psicologia, Quí-
mica, entre outros. Os valo-
res das bolsa-auxílio variam 
de R$ 750,00 a R$ 1.300,00.

Para se candidatar, basta 
se cadastrar gratuitamente 
no site – www.nube.com.br 
e pesquisar de acordo com 
seu perfil ou por meio de uma 
OE (oportunidade de estágio) 

específica, como as abaixo 
apresentadas.

As vagas são abertas e 
fechadas em tempo real e, por 
conta da concorrência, mui-
tas se encerram rapidamente. 
Por isso, é preciso fazer bus-
cas constantes.

Caso você tenha interesse 
em alguma das oportunida-
des, ligue para 3004 6290 
(não é necessário DDD) e 
informe o código OE ou faça 
a busca no site do Nube, em 
vagas de estágio.

Nube abre 262 novas 
oportunidades

As chances são para 
estudantes regularmente 
matriculados no ensino 
médio, técnico, superior 
e tecnólogo, das mais 
diversas áreas. 

VARIEDADES

 

Reproduação

 A combinação presente no título desta nota atrai muita 
gente para as casas que a oferecem na estação mais 
quente do ano. Está certo que tem gente que prefere 
uma cervejinha gelada, mas no caso aqui também vale.

A unidade Barra da Tijuca da Academia da Cachaça 
aposta na programação de um bom sambinha 
brasileiro às sextas-feiras a partir de 7 de janeiro. Na 
mesa, cerveja, cachaça e gastronomia de qualidade.

Para acompanhar a roda de samba ao vivo, 
petiscos com a cara do Brasil, que são a marca 
registrada da Academia: o tradicional caldinho 
de feijão incrementado, a porção de torresmo e 
a porção de bolinho de costela com agrião ou os 
drinques e caipirinhas exclusivas, como a Caipira 
Famosinha (feita com limão siciliano, gengibre, 
mel, pimenta biquinho e cachaça Famosinha de 
Minas). O instagram é @academiadacachaca.

 VERÃO DE MÚSICA, 
CACHAÇA E GASTRONOMIA

SEXTA-FEIRA, 31 DE DEZEMBRO DE 2021,1º, 2 E 3 DE JANEIRO DE 2022

Não é novidade para ninguém o desenvolvimento da cena 
gastronômica do Leblon, na Zona Sul, nos últimos anos. E 
uma das casas que se notabilizou neste movimento foi o 
Garoa Bar Lounge, que está completando cinco anos.

Para celebrar a data que não é para qualquer um, o disputado 
balcão se inspira no verão para criar preciosidades etílicas e 
comidinhas que são a cara da estação mais carioca de todas.

O cardápio de verão conta com um dos drinques mais 
concorridos da matriz do Garoa, em Santiago, na Espanha: 
o MaraMule (vodka, ginger ale da casa e espuma de 
maracujá, uma variação do clássico Moscow Mule).

Para acompanhar, delícias bem leves como a burrata com 
tapenade de azeitonas pretas e tomate confitado e o pulpo 
com patatas (polvo cozido e puxado no alho com páprica 
defumada, servido com purê de batata) estão entre as pedidas 
recém-chegadas no cardápio. O instagram é @garoarj.

GAROA CELEBRA 5 ANOS COM 
NOVIDADES DE VERÃO

INÍCIO DE 2022  
COM O PÉ DIREITO
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Série C pode ser no formato de 
pontos corridos a partir de 2023

A
ssociação Nacio-
nal de Clubes de 
Futebol (ANCF), 
com sede em Flo-

rianópolis, vai sugerir para a 
Confederação Brasileira de 
Futebol (CBF) uma alteração 
na forma de disputa da Série C 
do Brasileiro a partir de 2023: 
a mudança para o formato de 
pontos corridos, como já ocor-
re nas Séries A e B.

A ideia será levada à enti-

dade em janeiro através do 
presidente da ANCF, Fran-
cisco Battistotti, conforme o 
mesmo adiantou em entrevista 
à CBN Diário durante a última 
semana de 2021.

“Na primeira semana de 
janeiro temos uma reunião na 
CBF com os líderes da Série 
C para acertar e tentar con-
vencê-los a mudar a fórmula 
do campeonato. Tem uma 
disparidade muito grande. 

Vinícius 
Júnior testa 
positivo para 

covid-19
Destaque do Real Madrid 

nesta temporada, o brasileiro 
Vinícius Júnior, de 21 anos, tes-
tou positivo para covid-19. O 
atacante terá que ficar de fora 
de, pelo menos, uma rodada do 
Campeonato Espanhol.

O time merengue é o líder 
da competição, com 46 pon-
tos, oito a mais que o segundo 
colocado, o Sevilla. Em nota 
oficial, o Real Madrid anunciou 
que, além de Vinícius, o goleiro 
Courtois, o meio-campista Val-
verde e o volante Camavinga 
também testaram positivo para 
covid-19.

Eles terão que ficar 10 dias 
em quarentena e são desfal-
ques certos para o confronto 
de domingo, às 10h da manhã 
de Brasília, contra o Getafe. 

Vinícius Júnior também 
deve ficar de fora dos jogos 
contra o Alcoyano, dia 05 de 
janeiro, válido pela Copa do 
Rey, e contra o Valência, três 
dias depois, pelo Campeonato 
Espanhol.

De acordo com o jornal 
Marca, da Espanha, os atletas 
contraíram covid-19 durante 
as folgas de Natal, impossibi-
litando o contágio para outros 
jogadores do elenco. Ainda 
segundo o diário, Vinícius 
Júnior viajou para Miami no 
feriado e está assintomático.

O Real Madrid chegou ao 
número de 13 atletas que tes-
taram positivo para covid-19 
em no mês de dezembro, den-
tre eles, o brasileiro Marcelo, 
que já está apto a jogar.

Fechando 2021 temos a volta da modelo Anandah Belly que fez muito sucesso em 
nossa coluna. Ela foi concorrente do MAIS BELO BUMBUM DO BRASIL 2021 e Anandah 
e representou o Distrito Federal . Hoje  podemos ver mais um pouco do seu trabalho 
fotográfico com um ensaio bem sensual, ela já mostra que será uma forte concor-
rente . Você quer ser publicada também ? Entre em contato com Jaguar produções e 
venha ser fotografada e entrevistada nas próximas colunas de 2022 que vai bombar!

gangdacidade@gmail.com 
JAGUAR

ENTREVISTA
MODELO: ANANDAH BELLY

ESTADO: BRASÍLIA

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Pipa

Comida: Cesar’s Salad

Música: Anos 80

Viagem; Uruguai ( Colônia de Sacramento)

Qualidade; Persistência 

Defeito: Sono

Signo: Virgem

Sonho de consumo: Viajar todo mês 

Livro: O poder do agora

Point: Todas as cachoeiras do Brasil

Posaria para uma revista masculina: Depende

Objetivo de vida: Continuar tendo uma vida 
tranquila e feliz sempre.

Perfume: J’adore dior

O que faz para manter a forma : Constância 

Filme:  Gladiador

O homem ideal para você tem que ser : 
Inteligente e educado. 

Parte do seu corpo que mais gosta: Bumbum

O melhor lugar para fazer amor é:  é ao lado de 
quem me faz feliz .

O melhor lugar para fazer amor 
é:  ao lado de quem me faz feliz 

ABC
Altos
Aparecidense
Atlético-CE
Botafogo-PB
Botafogo-SP
Brasil de Pelotas
Campinense
Confiança
Ferroviário

Figueirense
Floresta
Manaus
Mirassol
Paysandu
Remo
São José-RS
Vitória
Volta Redonda
Ypiranga

Se fizermos pontos corridos, 
um jogando contra o outro, é 
mais justo. É como uma Série 
B. Não sei o que a CBF pensa 
ainda. É mais caro, mas você 
também tem que buscar recur-
sos. Quando faz pontos corri-
dos, o produto melhora tam-
bém”, disse.

Atualmente, a Série C é 
realizada em duas fases. Na 
primeira, os 20 times são divi-
didos em dois grupos regio-

nalizados com 10 participan-
tes em cada um deles. Eles se 
enfrentam em jogos de ida e 
volta, totalizando 18 partidas. 
Os quatro melhores de cada 
chave avançam para o qua-
drangular final, disputando 
mais seis partidas até a defi-
nição dos quatro clubes que 
sobem à Série B, enquanto que 
os dois piores de cada grupo 
da primeira fase são rebaixa-
dos à Série D.

PARTICIPANTES 2022

Série C pode ser no formato de pontos corridos a partir de 2023
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O 
presidente do Flamengo, Rodol-
fo Landim, celebrou o acerto do 
clube com o técnico Paulo Sou-
sa. Em entrevista ao site “Po-

der 360”, o mandatário destacou a vontade 
do português em comandar o time carioca.

“Estou muito feliz com a contratação do 
Paulo e seus auxiliares. Estamos trazendo 
para o Flamengo um grupo super capaci-
tado, que realizou trabalhos de grande qua-
lidade nos últimos anos, liderado por um 
profissional com uma carreira destacada-
mente vencedora como atleta e colocou 
a vontade de vencer e ganhar títulos pelo 
nosso clube acima de qualquer outra prio-
ridade”, disse Landim.

Paulo Sousa pediu demissão da seleção 
da Polônia para poder fechar com o Fla-
mengo e arcou do próprio bolso com uma 
multa de 300 mil euros. Ele assinou com o 
clube por duas temporadas.

Sousa foi a opção do Flamengo após o 
clube não ter uma posição definitiva de Jorge 
Jesus sobre um possível retorno. Diante 
da incerteza em relação ao Mister sobre a 
saída do Benfica, que acabou acontecendo 
na manhã da última segunda-feira, o Rubro-
-Negro preferiu partir para outra alternativa. 

A reunião que fechou a contratação do 
português aconteceu no último sábado (25), 
em Fátima, cidade na Serra de Aire, em Por-
tugal, com os representantes do treinador.

Oyama aguarda proposta
do Botafogo

Ex-Fluminense, 
Egídio é anunciado 
por novo clube

Vidal posa 
com camisa 
do Flamengo 

e anima 
torcedores

Agora ex-tricolor, Egídio já 
tem um novo clube. O expe-
riente lateral-esquerdo foi anun-
ciado como reforço do Coritiba. 
Via Twitter, a agremiação para-
naense informou o acordo com 
o jogador, que fará os exames 
médicos e dará sequência aos 
procedimentos de registro. 

O volante chileno Arturo 
Vidal voltou a demonstrar todo 
seu carinho pelo Flamengo. Em 
foto nas redes sociais, o joga-
dor da Inter de Milão posou 
de férias com a camisa rubro-
-negra. A mensagem não teve 
nenhuma menção ao clube, mas 
os torcedores ficaram animados.

Nos comentários, a maioria 
pedia para o jogador vir ser feliz 
no Flamengo. Entre as mensa-
gens, uma delas chamou aten-
ção. O lateral Isla colocou um 
coração e se empolgou

SEXTA-FEIRA, 31 DE DEZEMBRO DE 2021, 10, 2 E 3 DE JANEIRO DE 2022

Treinador foi 
anunciado na 

última quarta-
feira pelo 

Rubro-Negro

‘Colocou nosso 
clube acima de 
qualquer prioridade’, 
diz Landim sobre 
Paulo Sousa

Em foto 
nas redes 
sociais, o 
jogador 
da Inter 
de Milão 
posou de 
férias com 
a camisa 
rubro-
negra

O volante Luís Oyama 
ainda não definiu seu futuro 
para 2022. Emprestado ao 
Botafogo até o fim do ano, o 
volante quer permanecer no 
Rio, mas aguarda que o Glo-
rioso se acerte com o Miras-
sol, dono de seus direitos eco-
nômicos.

“Diante das inúmeras men-

sagens que tenho recebido atra-
vés das redes sociais sobre a 
minha permanência no Bota-
fogo, gostaria de esclarecer que 
a minha vontade, do meu staff e 
do Mirassol, é que eu possa per-
manecer. Entretanto, depende 
única e exclusivamente do 
Botafogo, viabilizar essa situ-
ação”, disse Oyama.

Jogador é o novo 
reforço do Coritiba

Jogador foi 
destaque 
no título 
da Série B

Lucas Merçon/FluminenseVitor Silva/Botafogo


